

mazières-en-gâtine

Elsa Goy, jeune sapeur-pompier

A 24 ans, Elsa Goy est devenue sapeur-pompier volontaire au sein du centre de secours Mazières-Saint-Pardoux. « Être sapeur-pompier volontaire, c'était un rêve depuis très longtemps. J'en ai parlé autour de moi, avec des collègues déjà engagés. Depuis que je travaille en horaires décalés, dans une usine d'agroalimentaire à La Chapelle-Thireuil, j'ai plus de disponibilité. Alors, je me suis lancée », explique la jeune Maziéroise, l'œil pétillant de la joie d'avoir réalisé un rêve.

Après s'être préparée physiquement et sur la partie écrite français-maths, elle a passé les tests le 24 septembre 2022 avec succès. Elle a rapidement réalisé les formations « prompts secours » et « équipier des secours assistance aux victimes (SAV) ». Depuis fin 2022, Elsa peut participer aux interven-



Elsa Goy est la benjamine du centre de secours. Elle pose auprès du sergent-chef Alain Pommier, le doyen. (Photo NR)

tions de secours aux victimes. Une blessure l'a, pour le moment, empêchée de poursuivre ses formations. Dès qu'elle le pourra, elle complètera sa formation pour pouvoir participer

à d'autres interventions, notamment en cas d'incendie. « J'ai aussi envie de passer mon code 0, pour pouvoir conduire un véhicule de SAV », ajoute-t-elle motivée !